

🕒 19.08.2014, 00:01

## Une "ancienne" et un nouveau

ABONNÉS



Patricia Recordon. DR

🕒 19.08.2014, 00:01

## Une "ancienne" et un nouveau

**BASSINS**

Deux candidats se présentent pour prendre le relais de François Matthey. Une élection qui voit le retour au premier plan de Patricia Recordon, 49 ans, qui fut municipale en 2008 et qui décida de quitter ses fonctions pour retourner aux études. *"Je désire me présenter pour terminer ce que j'ai*

*commencé. Avec une nouvelle approche car j'ai eu l'occasion de beaucoup travailler avec les collectivités publiques. Je sais désormais mieux comment cela fonctionne."*

Tirant profit de ce retour sur les bancs de "l'école", Patricia Recordon est aujourd'hui titulaire d'un brevet fédéral en nature et Environnement. Elle est aussi une spécialiste de la gestion des déchets et a, notamment, travaillé durant trois années en collaboration avec le Parc Jura vaudois dans le domaine environnemental.

Son concurrent sera Marc Mazzariol, 41 ans, ingénieur. Qui n'a pas pu être joint par téléphone hier. RH



Groupe ESH Médias : Le Nouvelliste – Arcinfo – La Côte – Realdeals – OhBox – La Clé – Jobeo – OhPass – Winterpass – ID Loisirs  
© 2018 La Côte - created by iomedia